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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 036-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Julio 
Galicia, Carolina Mendoza, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco Gómez, 
Juan José Pérez, Gustavo Mendoza, Alberto Mirabal José Luis Rodríguez, 
Francisco Álvarez,  Beatriz Marcano de Leal y Br. Jersey Cuicas  
Ausencia justificada del Prof. Omar Garmendia por motivos de salud. 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada  

3. Informe del Decano. 
Se convocó a un consejo extraordinario para cumplir con la notificación del 
Tribunal supremo de Justicia, para la ejecución forzosa de la decisión para la 
elaboración del Reglamento Electoral (sentencias 120 y 14) para las elecciones 
de autoridades, consta de 2 partes, La notificación, la elaboración del 
reglamento en 15 días,  hasta el 8 de Enero, se está elaborando aunque es 
poco probable que se cumpla con esa fecha. 
Es conveniente conocer qué  ha sucedido con otras universidades, a quienes se 
les ha informado con anterioridad  como la UCV, UDO y UNEXPO, a lo que 
respondieron: En la  UCV,  y la UDO, la sala constitucional suspendió los 
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efectos una vez que se tuvo conocimiento de causa. En la UNEXPO; el 16 de 
noviembre, fue notificada la suspensión. La sala Constitucional opina que el 
Reglamento electoral debe aplicarse para todas las universidades. Un Consejo 
Universitario no puede derogar un Reglamento que no ha sido aprobado en esa 
instancia, lo aprobó el presidente en Consejo de Ministros. 
El secretario informa  que mañana viernes es el  acto de graduación de  
Agronomía a las 11 am. El de Ciencia y Tecnología el viernes 7/12 a las 11 am 
3pm y 5pm. El de Posgrado  el martes  12/12 a las 3 pm y 5 pm.  
En el punto 6 se conoció, la apertura de averiguación sobre un  caso en el 
Decanato Ciencia y Tecnología, referido a un profesor  reposero.  
Con relación a los JUVINES se hizo modificación presupuestaria. Además faltan 
300.000 Bs, para pagar el bono doctor. 
Hace mención de la invitación al evento LA UNIVERSIDAD 50 AÑOS DE 
HISTORIA Y FUTURO DEL DESARROLLO REGIONAL. Donde se instalará la 
Cátedra Libre de Historia de la UCLA y se presentarán los libros “La 
Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado, Una Historia de 50 Años cuyo 
Autor es el Prof. Reinaldo Rojas, y La planificación de La Región 
Centroccidental: 1958-2005. Una aproximación Histórico-Institucional por el Dr. 
Alexis Guerra, acto que se llevarán a cabo el jueves 6/12 a las 9:00 am en el 
Auditorio. Y el del Premio Anual de Investigación Lisandro Alvarado a las 4pm.  
Otra invitación por parte  de APUCA a una Eucaristía en acción de gracia con 
motivo del día del Profesor Universitario, a celebrarse el próximo viernes 5/12  a 
las 10 am en la  capilla del Rectorado. Luego ofrenda floral y entrega proyecto 
Acta Convenio a las autoridades y a las 4pm entrega del premio anual de 
investigación. El  sábado  8/12 El Parrandón  de 4 a 9 pm en Tarabana. 
Va hacer llegar copia a los jefes de departamento del Mecanismo para Regular 
la Inclusión de los Profesores en el plan de Formación Académica. 
Anoche culminó referéndum sobre presupuesto y paro indefinido en las 
Universidades y a nivel del DAC ganó el no y en  la UCLA ganó el sí al paro. 
 
 
 
 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: Considera satisfactoria la Jornada 
de Economía y la reunión con el representante del Banco Central de 
Venezuela  Dr. Armando León; Eddy Aguirre de la Universidad del  Zulia y 
de Carabobo Gustavo Guevara, Carmen Moreno, jubilada del Ministerio 
Público como ponente sobre Legitimación de Capitales y por UCLA, Prof. 
Juan José Pérez  y Carolina Mendoza. El balance es positivo aun cuando 
algunos ponentes no pudieron asistir por problema del aeropuerto. 
Finalmente se logro el objetivo y  los estudiantes quedaron satisfechos.  
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En el encuentro con el Dr. Armando León  y  Dr. Alexis Guerra, de cátedra 
libre, convenio UCLA-BCV, se  discutieron posibles programas conjuntos de  
apoyo al programa de economía. En este encuentro con los directivos del  el 
Banco Central, se  pudo observar  las condición del aula 311,  prometieron 
recursos para una sala de multimedia. El Banco Central, pone a disposición  
su fondo editorial su material de apoyo para los estudiantes y se hizo reseña 
de las recientes  jornadas de economía en una de sus publicaciones. 
En otro orden de ideas, la universidad del Zulia es la única  con el pensum 
de Economía  a 4 años y el programa por competencia, en torno a ello se 
reunieron y así conocer sus experiencias  en la parte curricular y 
adicionalmente nos brindarán el apoyo para todas las programas del DAC. 
Destaca el apoyo brindado a la logística aportada por los estudiantes de a lo 
largo de toda la jornada, igualmente  se informo, que al finalizar las jornadas, 
dos de nuestros estudiantes asistieron a una reunión  del Consejo Estudiantil 
Nacional de Economía en Caracas, y uno de ellos  resultó designado  como 
Secretario del mencionado Consejo.   
 La profesora  informó sobre visita, a la  Comisión Académica, del personal 
de la Dirección  de Apoyo Académico,  quienes en  la exposición informaron 
que esa oficina, ponen a nuestra disposición todo el apoyo en tecnología 
educativa. Y por ultimo informa, que según la  ejecución presupuestaria, la  
DFPA puede verse afectada, básicamente por lo engorroso del 
procedimiento ante CADIVI y a la insuficiencia de los recursos a nivel 
Nacional, es decir los viáticos, aspectos como estos desmotivan al profesor.  
Directora del Programa de Administración: Continúan trabajando en el 
departamento de administración, lo relacionado con  los currículos por 
competencia. Propone reconstruir la Comisión de Mejoramiento de 
Desempeño Estudiantil y Desarrollo Académico. 
Opina que hay que ir pensando en la sustitución del cargo  de la 
coordinadora  de la Subcomisión Académica del DAC, en caso de su 
jubilación. Habló con el Prof. Viviano sobre el informe de los cursos 
intensivos 2012-3, y no lo han entregado por falta de datos  académicos y 
financieros. 
Director del Programa de Contaduría: El 4 de diciembre se hará la entrega  
a los estudiantes de un certificado  de Honor al  Merito. En lo sucesivo 
tratarán de resolver este aspecto con Desarrollo Estudiantil, para que no se 
acumule la entrega de los certificados, algunos inclusive están graduados. 
Se enteró de que  algunos estudiantes  están saboteando el acto, en una de 
sus páginas, afirmando que el acto no va, realmente lo único que no se 
consiguió fue el auditorio como se aspiraba, pero el acto se hará en el pasillo 
del 3º piso  de 9am  a 12m, los de contaduría  y administración  y economía 
de 2 a 6 pm.  
Director Administrativo: Se está en proceso de cierre y se tomaron las 
previsiones para el próximo año. 
Coordinador de Postgrado: Con relación a la  prorroga se aprobaron en 
dirección de postgrado 43 graduandos  en Gerencia  Empresarial, Gerencia 
Financiera y Programas Sociales tienen oportunidad hasta mañana viernes.  
Coordinación de Fomento: Se están registrando los ingresos 
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correspondientes  al último trimestre 2012.  Se está trabajando para hacer 
cierre del ejercicio económico, aun cuando se quedan trabajando después 
de la fecha de vacaciones, obedece a que es poco el personal y hay que 
cargarlo oportunamente, para ello  trabajarán los  fines de semana para 
honrar pago a proveedores y honorarios profesionales. Vale resaltar que se 
ha incrementado la recaudación por concepto de los proyectos.  
Por otra parte se arreglaron  los Aires Acondicionados por Bs.  117.000,oo 
para alrededor  17 aulas y se arreglaron 400 mesa sillas por 200.000Bs.  
 
 
 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 035-2012 de fecha 27-11-2012  
 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. 

Deborah Velásquez de Valecillo Presidenta de APUCLA., referida a: 

Descarga académica del Prof. Nelson Torrealba. 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

7. Consideración y Decisión sobre situación de la  Renuncia de tres (3) 
miembros de la Comisión  Electoral del Centro de Estudiante del DAC. (Se 
anexa Informe emitido por Prof. Hely Colmenarez, Prof. asesor de  de dicha 
comisión). 
 
DECISION: Este cuerpo colegiado  no tiene atribuciones al respecto. 
 
 

 
________________________________________________________________ 
 

8. Varios: 
Prof. Iván Guevara: Aclara sobre fechas del calendario, tanto el día del 
estudiante como el día del profesor universitario, se separa porque no son 
días feriados sino días universitarios, por lo tanto hay actividades.  
Prof. Aurora Goyo: Informa que, la Prof. Eduarda Rivero no vino por 
razones de salud de su hija, La comisión debe presentar respuesta sobre 
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la reconsideración de dedicación exclusiva solicitada por las profesoras: 
Rossella Marchori y Solanlly Sánchez.  
Br. Jersey Cuicas: Pregunta sobre la comisión aniversario, porqué la 
Prof. Lulú Silva la coordinadora no quiere continuar? Igualmente sobre la 
respuesta de la comisión para revisar los cursos intensivos y su 
reglamento, no han presentado respuesta, Prof.  Judith Hernández, insiste 
que los coordinadores de los cursos intensivos deben presentar el 
informe. 
Gustavo Mendoza: Quiere saber sobre decisiones de la toma de los 
estudiantes de Desarrollo Humano. Con respecto al día del Prof. 
universitario,  APUCLA no tiene presupuesto y solo van a hacer un 
parrandón el 8 de diciembres en la sede del club. 
Lenny Escalona: Acusa recibo de la invitación de la Contraloría 
Municipal de  Palavecino para una actividad del viernes sobre defensores 
ambientales.  
Ha recibido quejas de profesores por el elevado número  de alumnos que 
les correspondieron en este lapso, además no hay suficiente capacidad 
para atender tantos  alumnos en clase. Se deben tomar previsiones para 
el próximo semestre y apegarnos al acta convenio donde se establece 
hasta 50, es decir cerrarlas hasta 45 alumnos. 

 
 
 
 


